

Gastan 2.5 mdp en confinar basura de CDMX

IVÁN SOSA

Cada día, la Ciudad de México gasta 2 millones 560 mil pesos en trasladar y confinar los residuos en cinco rellenos foráneos, informó la Dirección General de Servicios Urbanos (DGSU).

“Por tonelada se pagan 200 pesos por el transporte y 200 más por el depósito en cuatro rellenos del Estado de México y uno de Morelos”, indicó la titular de la DGSU, Tania Carro.

Explicó que al año suman 934 millones de pesos por remover y confinar 6 mil 400 toneladas diarias de desechos, los cuales siguen sin reaprovechamiento.

El monto disminuyó porque en 2018 eran 8 mil 600 toneladas diarias, que de las 12 estaciones en donde las alcaldías transfieren los de-

sechos a la DGSU son remitidas por tractocamiones a los rellenos.

Al cumplirse un año de operaciones en la planta de Vallejo, por primera vez la Ciudad recibe ingresos por la venta de materiales reciclables a empresas especializadas.

“La planta tiene una capacidad de mil toneladas diarias, recibimos 700 de Azcapotzalco y Miguel Hidalgo, se separan al día alrededor de 30 toneladas, con un ingreso mensual de un millón 500 mil pesos, destinados a la operación de la planta”, indicó el subdirector de Mantenimiento, Ricardo Estrada.

Para continuar con la reducción de residuos remitidos a confinamiento y aumentar la economía circular, en la estación de transferencia de San Juan de Aragón se construye otra planta de se-

paración con tecnología.

“En Azcapotzalco, la Ciudad invirtió 385 millones y

en Aragón serán 500 millones de pesos, con mil 200 toneladas diarias de capacidad, esperamos que comience a operar en el segundo semestre de 2023”, expuso el director de Transferencia, Arturo Bastidas.

Un año después del cierre del relleno sanitario de la Ciudad, en Bordo Poniente, los trabajadores del servicio de limpia de las 16 alcaldías lograron separar 2 mil toneladas de desechos de las 13 mil diarios.

“Por la pandemia, la menor promoción de la separación en los domicilios, bajó la separación y ahora sólo estamos recibiendo mil 100 toneladas de orgánicos en la planta de composta de Bordo Poniente”, comentó Bastidas.



■ A través de esta planta, la CDMX recibe ingresos por la venta del material reciclable.





TRABAJO ARDUO. En Azcapotzalco opera la planta Vallejo y con tecnología separan la basura de los capitalinos.

